
ОТЧЕТ
о деятельности управляющего совета муниципального автономного 

общеобразовательного учреждения Белоярского района «Средняя 
общеобразовательная школа п. Сосновка» за 2022-2023 учебный год

Настоящий отчет представляет собой детальный обзор деятельности управляющего 
совета муниципального автономного общеобразовательного учреждения Белоярского 
района «Средняя общеобразовательная школа п. Сосновка» (далее -  СОШ п. Сосновка) за 
2022-2023 учебный год. В отчете отражены ключевые направления работы совета, 
достигнутые результаты, выявленные проблемные области и перспективы дальнейшего 
развития, направленные на повышение качества образования и улучшение условий 
обучения. Деятельность совета осуществлялась в строгом соответствии с Уставом 
образовательного учреждения, действующим законодательством Российской Федерации в 
сфере образования, включая Федеральный закон «Об образовании в Российской 
Федерации», и планом работы совета на отчетный период, утвержденным на первом 
заседании совета.

В течение 2022-2023 учебного года в состав управляющего совета входили следующие 
члены, активно участвовавшие в работе и принятии решений:

• Чиркова Екатерина Владимировна -  председатель управляющего совета;
• Фарутина Надежда Анатольевна -  заместитель председателя управляющего совета;
• Закирова Зиля Махаматовна -  член, секретарь управляющего совета;
• Зюзько Кристина Владимировна -  член управляющего совета;
• Кравцова Мария Валерьевна -  член управляющего совета;
• Новарито Седа Вагановна -  член управляющего совета;
• Арипова Инзия Кабирвона -  член управляющего совета;
• Берсенева Оксана Зуфаровна -  член управляющего совета;
• Сандакова Ксения Андреевна -  член управляющего совета;
• Гуртовой Никита Вячеславович -  член управляющего совета;
• Иванов Михаил Викторович -  член управляющего совета.

Деятельность управляющего совета в 2022-2023 учебном году была направлена на 
решение следующих приоритетных задач:

• Совершенствование образовательной среды и повышение качества обучения в СОШ 
п. Сосновка.

• Обеспечение прозрачности и открытости деятельности образовательного 
учреждения для общественности.

• Привлечение дополнительных ресурсов для развития материально-технической 
базы школы.

• Поддержка инициатив педагогического коллектива, направленных на 
инновационное развитие образовательного процесса.

• Укрепление связей между школой, родителями и местным сообществом.

В течение 2022-2023 учебного года было проведено 3 заседания управляющего совета, 
каждое из которых сопровождалось оформлением протокола и принятием конкретных 
решений. На заседаниях рассматривались следующие ключевые вопросы:

1. Готовность образовательного учреждения к новому учебному году: оценка 
состояния учебных кабинетов, спортивных сооружений и прилегающей территории, 
утверждение плана мероприятий по подготовке к новому учебному году, включая 
вопросы безопасности и санитарного состояния.

2. Согласование локальных нормативных актов: рассмотрение и утверждение 
изменений в Правилах внутреннего распорядка обучающихся, Положения о порядке
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приема и отчисления обучающихся, а также других документов, регламентирующих 
деятельность образовательного учреждения.

3. Анализ текущего состояния воспитательной деятельности в образовательной 
организации: оценка эффективности реализации программ воспитания и 
социализации обучающихся, рассмотрение предложений по улучшению системы 
внеурочной деятельности и организации досуга детей.

4. Об участии представителей общественности в процедурах проведения 
Всероссийских проверочных работ (ВПР): обсуждение вопросов обеспечения 
объективности и прозрачности проведения ВПР, привлечение представителей 
родительской общественности к участию в качестве наблюдателей.

5. Об организации питания обучающихся в 2023 году: рассмотрение вопросов 
организации качественного и сбалансированного питания обучающихся, контроль 
за соблюдением санитарных норм и правил при приготовлении пищи, анализ 
стоимости питания и поиск возможностей для ее оптимизации.

В процессе деятельности управляющего совета в 2022-2023 учебном году были 
выявлены следующие проблемы, требующие дальнейшего решения:

• Низкая вовлеченность некоторых родителей в жизнь школы и участие в 
мероприятиях, организуемых образовательным учреждением.

В качестве приоритетных задач Управляющего совета на 2023-2024 учебный год 
определены следующие направления:

Повышение вовлеченности родителей в образовательный процесс. В целях решения 
данной задачи планируется разработка и реализация комплекса мероприятий, 
направленных на укрепление взаимодействия между школой и семьей. Это включает в себя 
организацию тематических родительских собраний с приглашением экспертов в области 
педагогики и психологии, проведение мастер-классов и тренингов для родителей по 
вопросам воспитания и развития детей, а также создание условий для активного участия 
родителей в подготовке и проведении школьных праздников и мероприятий. 
Предполагается также внедрение системы обратной связи, позволяющей оперативно 
учитывать мнение родителей при принятии решений, касающихся организации 
образовательного процесса.

Совершенствование материально-технической базы школы. Управляющий совет 
намерен активно участвовать в привлечении внебюджетных средств для модернизации 
учебных кабинетов, приобретения современного оборудования и учебных пособий, а также 
благоустройства территории школы. Планируется проведение мероприятий по 
привлечению спонсорской помощи и участие в грантовых программах, направленных на 
развитие образовательных учреждений. Особое внимание будет уделено созданию 
комфортных и безопасных условий для обучения и воспитания учащихся.

Развитие системы дополнительного образования. Управляющий совет считает 
необходимым расширение спектра кружков, секций и студий, предлагаемых учащимся, с 
учетом их интересов и потребностей. Планируется привлечение к работе с детьми 
квалифицированных педагогов и специалистов, а также организация выездных 
мероприятий и экскурсий, способствующих расширению кругозора и развитию творческих 
способностей учащихся. Предполагается также активное сотрудничество с учреждениями 
культуры и спорта, расположенными на территории района.

Укрепление связей школы с общественностью. Управляющий совет намерен активно 
участвовать в формировании позитивного имиджа школы в местном сообществе. 
Планируется организация совместных мероприятий с предприятиями и организациями, 
расположенными на территории района, а также участие в социальных проектах, 
направленных на улучшение качества жизни населения. Особое внимание будет уделено
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информированию общественности о достижениях школы и ее 
образования.

Дата составления отчета: 30 августа 2023 года

Председатель управляющего совета 

Секретарь управляющего совета fay

вкладе в развитие

Чиркова ЕВ. 

Закирова З.М.
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